

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. -Martes 5 t. Barcelona. -Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. -Jueves 5 t. Valencia. -Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. -Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia. -Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes

en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.° y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.° y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Jaime apóstol, patron de España, por haber anunciado en este reino el Evangelio de Jesucristo, apareciéndole la Virgen Santísima en carne mortal; sobre un pilar de Zaragoza; ordenados algunos de sus discípulos en obispos para regir la nueva iglesia que acababa de fundar, regresó á Jerusalem, donde recibió la corona del martirio el año 44 del nacimiento del Redentor.

CULTOS.—*Mañana domingo.*—En San Jerónimo continúan las Cuarenta Horas; exposicion á las seis, practicándose en seguida las adoraciones de Sor Rosa, á las diez se cantará la misa mayor, y á las once oracion. Por la tarde á las seis y media se cantará la corona de la Virgen, un rato de oracion: y despues se cantarán por la música solemnes completas y la reserva de S. D. M.

En San Jaime se celebrará fiesta del Apóstol, á las diez nona y misa mayor á toda orquesta, con sermon que dirá D. Jaime Ferrer. Al anocheecer se dará fin con un devoto ejercicio en accion de gracias, precedido de sermon que dirá D. Lorenzo Llabres.

En Santa Eulalia, fiesta en honra de la Virgen del Cármen, con misa cantada y sermon por el Padre Andres Corsino Serra.

En San Nicolás igual festividad, á las diez misa y sermon por D. Guillermo Villalonga.

En el Socorro fiesta en honra de la Beata Catalina Tomás, á las siete de la mañana comunión general, á las diez misa y sermon por D. Juan Picornell. Por la tarde el ejercicio de los hermanos cinturados. Ambos actos con exposicion.

Lunes 26.—En San Jerónimo concluyen las Cuarenta Horas; siendo la exposicion á las seis, á las diez misa con música y sermon que dirá D. Rafael Tous. Al anocheecer se cantará la Corona y despues el Trisagio con música y la reserva precedida de *Te-Deum*.

En San Miguel principián Cuarenta Horas dedicadas á la Beata Catalina Tomás; exposicion á las nueve y media en seguida horas y la misa mayor. Por la tarde los actos de coro y la reserva.

En la Capilla del Real Palacio, fiesta de su titular Santa Ana, á las ocho misa solemne con música y á las nueve misa mayor cantada por la misma.

En San Juan al anocheecer se cantarán solemnes completas en preparacion á la festividad de San Pantaleon.

GACETILLA LOCAL.

Ayer á las doce en punto el Ayuntamiento celebró sesion ordinaria con asistencia de ocho concejales presididos por el Sr. Perelló. Ante todo se aprobó el acta de la sesion anterior y se tomaron los siguientes acuerdos:

Aprobáronse cinco dictámenes de la comision de obras y uno de la del alumbrado reduciendo los gastos.—Se dió de baja del padron municipal á un individuo y se declaró la exencion de un mozo para el servicio de la marina: Se nombró un comisionado de apremio.—Procedióse al sorteo de los individuos de la junta municipal.—Diose cuenta de la opcion hecha por D. Juan Bauzá entre los dos distritos por los cuales fué elegido, optando por el 3.º—Se acordó que los cobertizos de la Plaza Mayor, los construyera el empresario por cuenta del Ayuntamiento.—Propuso el Sr. Estade que se retirara la intervencion de consumos, y combatió el Alcalde; quedando desechada la proposicion por seis votos contra dos.—El Sr. Estade propuso ademas la supresion de ciertas obras y la propuesta pasó á la comision.—Por último se acordó que los gastos menores que suple el Maestro de Ceremonias no se comprendan en el acuerdo del Ayuntamiento relativo á la remision de todo lo que se recaude á la Dipntacion provincial, y se levanta la sesion.

— Suplicamos á nuestro colega *El Comercio* que cuando copia algun suelto, aunque sea de un diario de Madrid, referente á EL ÁNCORA, se sirva igualmente reproducir nuestra contestacion, pues de no hacerlo así daría pruebas de una parcialidad que nosotros no quisiéramos nunca poder censurarle.

— *El Isleño* de ayer dice que está autorizado para desmentir la noticia publicada por *El Comercio* sobre nueva emision de acciones del Cambio Mallorquin.

— Sin duda nos habrán pasado por alto los encomios que la prensa de esta capital tributó, segun dice *El Isleño*, al pensamiento de crear una Asociacion encaminada á la proteccion moral y material de los penados. De todos modos agradeceremos á nuestro colega que nos dé á conocer los trabajos practicados en la materia; pues desearíamos ver planteada una obra tan caritativa como la de que se trata.

— En la plaza de Abastos ocurrió ayer un sério alboroto, promovido por un dependiente de consumos, que produjo la consiguiente alarma en las personas que lo presenciaron.

— D. Miguel Arbona, vicario *in-capite* que fué de Lloseta y anteriormente coadjutor de la parroquia

de Algaida, acaba de ser nombrado Ecónomo de la misma.

Felicitemos al agraciado.

— Con el número de hoy repartimos á nuestros suscriptores la portada del primer tomo de nuestra Revista.

— Por no haber recibido anteayer la correspondencia de Paris que semanalmente nos dirige nuestro activo colaborador *Plume d'Acier*, nos vemos en la imposibilidad de dar á nuestros lectores noticias detalladas de los últimos sucesos parisienses.

— Se ha acercado á esta Redaccion un amigo nuestro para manifestarnos que días pasados se encontró un brazalete de oro, el cual será entregado á la persona que acredite ser su dueño. Informarán calle de San Pedro núm. 35—2.º

Pocas veces tenemos la satisfaccion de publicar noticias como la anterior.

— Con motivo de ser hoy los días de S. M. la Reina, las tropas visten de gala, la batería ha hecho las salves de ordenanza y el pabellon nacional ondea en los edificios públicos.

— Ayer los carabineros que estaban de servicio en la Puerta Pintada sorprendieron un carro con 100 Kilos de sal, cuyo importe pertenece al Ayuntamiento; y los dependientes hoy han decomisado otro carro en la misma Puerta con cinco pellejos de alcohol y nueve de vino perfectamente escondidos bajo las verduras de que venía cargado el mencionado carro.

— Esta tarde saldrá de Mahon para esta ciudad el vapor *Isabel la Católica* con el 2.º batallon de Filipinas y el de Cazadores de Segorbe. Llegado á este puerto tomará los destacamentos de Ibiza y Cabrera que pertenecen al batallon de Segorbe, y se dirigirá á Valencia.

— Hemos recibido la Memoria sobre la *filoxera vastatrix* escrita por el catedrático de Historia natural en este Instituto provincial D. Luis Pou y Bonet y premiada por la Real Sociedad Económica Mallorquina de Amigos del País.

Este folleto ha sido esmeradamente impreso en el establecimiento tipográfico de D. Pedro José Gelabert.

Agradecemos al Sr. Pou la atención de que hemos sido objeto y prometemos ocuparnos otro día en este interesantísimo trabajo.

— A las seis de la mañana ha fondeado en este puerto procedente de Barcelona el vapor *Lulio* con la balija y 84 pasajeros.

CORREO DE HOY.

MADRID 21 DE JULIO.

Manila 20.—Al director de la *Correspondencia de España*:

El batallon de ingenieros y todos los jefes y oficiales del cuerpo no han sufrido novedad de ningun genero por el terremoto, y continúan perfectamente.

Manila 20.—Los jefes y oficiales de sanidad militar y las clases de este instituto no han sufrido novedad por los temblores de tierra.—Jefe sanidad.

— Anoche se recibieron en el ministro de Ultramar los siguientes telégramas:

Manila 20.—El domingo se inició un gran terremoto

de rotacion trepidacion y oscilacion que duro 70 segundos La circunstancia de ser medio dia y de no llover, disminuyó la importancia del desastre, que produjo nueve muertos y once heridos en la capital, ninguno de ellos europeo.

Las torres de la catedral y San Agustin amenazan ruina y han quedado resentidos los templos de San Francisco y Recoletos. La cárcel Bilibid y presidio-cuartel Canduay han quedado destruidos. Los demas cuarteles tambien han sufrido bastante.

Lastropas se hallan acampadas. Los almacenes de efectos estencados y colecciones en estado de ruina. En las fábricas Fortin y Malaban en Malacamar y Santa Potenciana, continúan las labores.

La casa general de marina hundida. En el arsenal de Caviles deterioros. Resentidos los edificios de piedra. Muchas casas particulares destruidas. Las noticias que se reciben de las prarvincias del Sur, son desconsoladoras.

En Leguno y Rabecan destruidos los edificios públicos. Para su reconstruccion precisa se completa la plantilla del personal de obras públicas decretando sorteo si es necesario. Pido autorizacion para ordenar los gastos mas urgentes reclamados por las necesidades del momento á reserva de justificarlos.

Continuan frecuentes aunque débiles sacudidas. La consternacion es general. Procuero levantar el espíritu público. Las autoridades todas en sus puntos secundando con celo extraordinario las órdenes del gobernador general.

Manila 20.—A las cuatro de la tarde se ha dejado sentir una nueva y violenta sacudida de trepidacion que ha durado 40 segundos. Los desperfectos en los edificios públicos de Manila y provincias han aumentado considerablemente.

Algunes cuarteles, iglesias y torres han venido á tierra.

Aumenta el pánico. La poblacion ha tomado sus precauciones para evitar desgracias personales, y emigra al campo. Esta nueva sacudida ha causado dos muertos y cincuenta heridos chinos. No hay ningun europeo muerto ni herido.

Se han recibido noticias de estar en erupcion los volcanes. La tierra se abre en algunas partes, y vomita agua hirviente y arenas. Este desahogo es sintoma tranquilizador para la generalidad de las gentes del archipiélago.

Las autoridades redoblan sns esfuerzos. El gobernador civil cumple con extraordinaria energia y actividad sus deberes.

Como se vé, las autoridades todas dan muestras de gran prevision para evitar desgracias, y es de esperar en vista de la zanjas que espontaneamente se abren en el terreno y de haberse iniciado ya la erupcion de los volcanes, que no ocurran nuevos movimientos, siendo estos datos relativamente tranquilizadores.

— En los círculos políticos se comentaba á última hora de ayer tarde la duracion del Consejo, suponiendo que en él se habian tratado cuestiones de orden público y otras de carácter político, relacionadas con los anuncios de cambio de gabinete para despues del alumbramiento de S. M. la Reina.

Podemos afirmar nuevamente que el Consejo de ayer ha revestido gran importancia «administrativa», discutiéndose con gran detenimiento los asuntos que apuntamos en la edicion anterior.

Ni de política ni de orden público se han ocupado los consejeros responsables.

Podemos asegurarlo.

— Un periódico fusionista dicen anoche que siendo fir-

mísimo el propósito del respetable general Martínez Campos de aparecer poco interesado en la Política mas activa, sus amigos correligionarios le escitarán á que les preste en sus actos ícitos su intervencion y consejo.

— Por el ministro de Ultramar se ha pedido hoy telegráficamente al gobernador de Filipinas que envíe los detalles necesarios para apreciar las tristes consecuencias del terremoto, y que ademas proponga y tome todas las medidas que juzge oportunas para socorrer á las victimas.

— Anoche ha sido robada la iglesia de Cerezo, pueblo de la provincia de Cuadalajara, habiéndose llevado los ladrones las alhajas y ornamentos que se guardaban en aquella sacristia.

Se ignora quien sean los autores del hecho.

— El conflicto que amenazaba á Sevilla con la cuestion de gas se ha conjurado, puesto que gracias á la intervencion del gobernador civil, la empresa recibirá del ayuntamiento de un momento á otro 40,000 pesetas.

— *El Correo Militar* publica el siguiente curioso resumen de la estadística de diversas guerras:

Guerra de Africa.—1859 á 1860 Combatientes, 60,000. Bajas 26, 720. Enfermos, 18,000. Heridos , 7,270. Muertos de los heridos, 981. Reinó el cólera epidémico.

Guerra civil.—1873 á 1876.—Combatientes, 233,000, Bajas, 162, 646. Enfermos, 116, 058. Heridos. 17,133. Muertos de los enfermos, 3,004. Muertos de los heridos. 712.

Guerra de Crimea.—1854:—Ejércitos frances é ingles: Combatientes, 618,264. Bajas. 406,268. Muertos de les enfermos, 92,580. Muertos de los heridos, 25,202. Reinó el cólera y el tifus.

Guerra separatista de los Estados Unidos.—1861 á 1865 —Combatientes, 800,000. Bajas, 529,000.

Guerra entre Austria y Prusia.—1866.—Combatientes: Prusia, 308,091. Bajas 58,712. Enfermos, 34,700. Heridos, 15,424. Muertos de los enfermos. 4,764. Muertos de los heridos, 3,824.

Guerra franco-prusiana, 1870.—Francia: Combatientes, 300,000. Bajas 100,000. Enfermos, 56,000. Heridos, 44,000. Muertos de los enfermos, 7,258. Muertos de los heridos, 17,160.

Guerra turco rusa.—1877.—Ejército ruso: Combatientes, 500,000. Bajas, 315,500. Enfermos 240,500. Heridos, 75,000. Muertos de los enfermos. 28,860. Muertos de los heridos, 29, 250.—Ejército rumano: Combatientes, 30,000. Bajas, 8,465. Enfermos, 4,765. Heridos, 3,700.—Ejército turco: Combatientes, 350,000. Bajas, 107,760. Enfermos, 56,400. Heridos, 51,360. Muertos de los enfermos, 20,400. Muertos de los heridos, 17,325.

— En el ministerio de Ultramar, y despues de los telegramas de anoche, no se tienen noticias posteriores de los terremotos de Manila. Sábese, sí, y por telegramas particulares, que todos los oficiales de los distintos cuerpos del ejército están sin novedad.

El señor ministro de Ultramar, de acuerdo con el gobierno, ha puesto á las tres de la tarde un telegrama al capitán general de aquel archipiélago diciéndole que se le enviarán recursos para atender á las primeras necesidades; que desde ahora acepta el gobierno todas las propuestas que haga aquella autoridad para aumentar el cuerpo de ingenieros de obras públicas; y por último que trate de levantar el decaido espíritu del país, apelando para ello á servicios de las asociaciones religiosas,

Esta tarde se espera recibir en el ministerio de Ultramar nuevos detalles.

Tambien sabemos que el gobierno proyecta abrir una suscripcion nacional para remediar las desgracias de las victimas.

— Dice anoche un periódico:

«Esta mañana, á las once y media, llegó á la puerta de Toledo un frances con un oso, para que éste hiciera varios ejercicios delante de las personas que los rodeaban.

Cuando el extranjero solicitó alguna cantidad del público, la mayor parte de este se disponia á marchar, pero aquel amenazó entónces con soltar el animal que llevaba, y bien pronto unió el hecho á la amenaza. El oso se precipitó sobre una mujer, la cual cayó atacada de un síncope.

El frances fué inmediatamente detenido, la mujer fué llevada á la casa de socorro, y el animal al Retiro.»

— Aunque los interesados guardan mucha reserva, sabemos que vienen celebrándose hace dias varias é importantes reuniones de los moderados históricos de Madrid. Se nota en este partido gran movimiento y los iniciadores de estas juntas que, segun nuestras noticias, ya lo fueron y muy activos, cuando se llevó á cabo la reorganizacion de esa colectividad, parece que llevan muy adelantados los propósitos que les animan.

Cuál sea esta, y cuál el resultado, procuraremos averiguarlo para comunicárselo á nuestros lectores.

— En la fábrica de moneda falsa que se descubrió el día 15 del corriente en la calle de la Morería, 32, se encontraron los objetos siguientes: dos prensas de hierro, seis barriles de estaño y plomo, una prensa, dos artesones para fundir, un fuelle, cinco cedazos, una chimenea de hierro con tubo, trece formas de metal dorado para fundir, una llave inglesa, un berbiquí con nueve bocas, veinte barras de metal para la fabricacion, tres crisoles, seis limas, un formón, dos tijeras de cortal metal, dos tenacillas, un hacha-martillo, cuatro frascos con ácidos, dos sacos con tierras, una báscula, de fuerza de 40 kilos, seis tornillos, prensa de maderá, un baul con armas y tierras en vueltas en papeles y algunos otros objetos destinados á la fabricacion.

— Leemos en un periódico:

«Un incendio se declaró el dia 12 en la quinta donde reside el historiador Memmsen, cerca de Charlottenburgo.

«Gran parte de la biblioteca y de los manuscritos de Mommsen ha sido pasto de las llamas. Mommsen se quemó las manos y el rostro al querer disputar al fuego sus colecciones. El manuscrito de la *Historia de los emperadores romanos* en que trabajaba desde hace largos años, se ha quemado tambien.

— Un periódico del Canadá refiere que entres los presos de la cárcel de Thomarstown hay un frances que durante sus horas de descanso y sin otras instrumentos que un cortaplumas, una lima y una piedra de afilar, ha fabricado un reloj de un mecanismo iugeniosísimo.

En su parte superior se vé un gallo que bate las alas cuando suenan las horas, y en la esfera, no sólo se indican éstas, sino tambien los dias del mes y de la semana. Debajo de la esfera hay un pequeño escenario, en el que al son de una caja de música hacen diferentes ejercicios 242 figuras de movimiento. Un raton sale de su agujero y es perseguido por un gato que lo atrapa y se lo traga. Un transeunte pega un bofetón á otro, con quien ántes ha discutido acaloradamente, y es derribado al suelo de un bastonazo. Una serpiente se arrastra en todas direcciones. Un inválido alarga una bandeja y se quita respetuosamente el sombrero cada vez que depositan en ella alguna limosna. Compañías de infantería y pelotones de caballería hacen toda clase de maniobras con una regularidad perfecta.

El reloj se exhibe en la celda del prisionero, que recoge numerosos donativos de cuantos acuden á ver su trabajo.

— Hoy se ha abierto el primer tiro austro-húngaro. Los tiradores se ha dirigido solemnemente al campo del tiro

por el orden indicado en el programa, habiendo sido acogidos en todas partes con gran entusiasmo por la multitud que era extraordinaria. El tiempo era magnífico. El Emperador y la Emperatriz han asistido al acto de la entrega de banderas y han sido saludados de un modo muy entusiasta. Los tiradores han desfilado delante de SS. MM. Las comisiones de los tiradores extranjeros han sido acogidos con muestras de mucha simpatía.

— El conde Corti, embajador de Italia, recientemente llegado á Constantinopla, será recibido hoy en audiencia solemne por el Sultan.

M. de Novikoff ha llamado especialmente la atención de la Puerta Otomana sobre la amenazadora concentración de albaneses en Tusi.

Se cree que Abeddin conseguirá que se efectúe pacíficamente la cesion al Montenegro del territorio asignado á este principado en la primera combinación adoptada por iniciativa del conde Corti, embajador de Italia. Así pues, Dulcigno quedará en poder de la Puerta Otomana.

PARTES TELEGRAFICAS.

Mddrid 22.—Se ha celebrado en la cárcel de Madrid el matrimonio de Oliva, asesino de Aguilar.

El Sr. Sagasta ha sido festejado en Panticosa.

Los directores de la *Iberia*, *del Constitucional* y de la *Mañana* han visitado al general Martínez de Campos.

No se ha recibido otro telégrama de Manila.

Continúa la agitacion en Marruecos.

El Banco de España admitirá en depósito las carpetas provisionales del empréstito de Cuba.

El ministro de Ultramar trabaja activamente en la reforma arancelaria de Cuba.

La ceremonia del casamiento de Oliva en la cárcel ha sido conmovedora. El reo y su esposa han prorumpido en copioso llanto y ella se ha desmayado.

Anoche hubo un nuevo terremoto en Manila que duró cincuenta y cinco segundos no quedando ningun edificio sano. Grandes desastres: ninguna desgracia personal. Han ocurrido nuevas sacudidas en las provincias y continúan derrumbándose edificios.

SS. MM. visitarán mañana á Segovia.

Esta semana irán los ministros á la Granja y regresarán el lunes.

Continúa reunido el comité de los liberales dinásticos. Se cree acordarán la abstención.

Atenas 22.—Dentro de ocho dias se publicará un decreto poniendo en pié de guerra el ejército.

Se aguarda en Corfú la llegada de una division naval inglesa, y en el mar Jónico la de una division naval italiana.

Roma 22.—En los círculos diplomáticos se asegura que es inminente una accion de Europa en favor del Montenegro.

Newport 22.—Segun los detalles que se han publicado sobre el hundimiento del túnel del Hudson, se han ahogado veintidos personas, entre ellas el director adjunto, y se han salvado ocho.

Paris 22.—Noticias de Méjico del 18 del corriente confirman que Gonzalez ha sido elegido presidente por una gran mayoría, y aseguran que le dispararon un tiro en Guanajata mientras estaba en un balcon en medio de una ovacion popular. Gonzalez no fué herido, pero lo fueron dos personas que estaban á su lado. Han ocurrido algunos desórdenes en las provincias á causa de la eleccion presidencial.

El príncipe de Montenegro ha mandado á su agente de negocios que salga de Constantinopla.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 23.

De Marsella en 5 dias jabeque Belisario, de 86 ton., pat. Mateo Valent, con 9 mar. y efectos.

De Barcelona en 7 dias laud San José, de 37 ton., pat. Sebastian Bosch, con 6 mar. y lastre.

De Sevilla en 14 dias laud San José, de 34 ton., pat. Guillermo Moragas, con 6 mar., aceite y efectos.

De Barcelona en 4 dias pailebot Trinidad, de 47 ton., pat. Juan Vaquer, con 3 mar., 1 pas. y efectos.

De Málaga en 6 dias pailebot San Antonio, de 71 ton., pat. Vicente Terrasa, con 6 mar. y habas.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 23.

Para Alcudia laud San Francisco, de 50 ton., pat. Pablo Roca, con 7 mar. y lastre.

FERRO-CARRILES DE MALLORCA.

El Domingo 23 del actual con motivo de ser feria en Manacor habrá los siguientes trenes:

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 3'45 y 8'30 mañana 12'45 2'15 y 5 tarde.

De La Puebla á Manacor, á las 4'45 mañana, 3 y 6'15 tarde.

De Manacor á Palma, á las 4'5, 7'45 y 11'55 mañana, 5'45 y 8 tarde.

De Manacor á La Puebla, á las 4'5 mañana y 5'45 tarde.

De La Puebla á Palma, á las 4'45 y 8'15 mañana, 12'45 y 6'15 tarde.

Palma 18 Julio de 1880.—El Director General, Guillermo Morágués.

SOCIEDAD DEL ALUMBRADO POR GAS.

A tenor de lo que previenen los Estatutos se convoca á los Sres. Accionistas para la Junta general ordinaria que debe tener lugar el día 1.º de Agosto próximo á las doce de su mañana en el local que ocupan sus oficinas.

Palma 14 de Julio de 1880.—P. A. de la J. de A.—Jacinto Feliu y Ferrá, vocal Srio.

ALQUILER.—Calle del Estudio General, núm. 23 hay un entresuelo espacioso y un almacén que se alquilarán tanto en junto como separados. Informarán principal.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 23 á las 5 t.

(Recibido el 23 á las 5'52 t.)

Los ministros se marcharon á la Granja.

Boet ha sido absuelto y puesto en libertad.

Corre el rumor de que Inglaterra hace proposiciones para comprar el Golfo Pérsico.

3 por 100: interior 19'37.—Exterior falta.—Bonos 96'75.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, 19'25.—Fin, 19'275.

—Paris 3 por 100 interior contado, 18'00.—Banco de España, 274'00.—Barcelona 3 por 100 interior contado, 19'25.—Colonias, 122'00.—Nortes 69'50.—Palma 3 por 100 interior contado, 19'16 1/4.